

# Formalizan convenio la CNDH y la CEDH de Nuevo León con Organismos de la Sociedad Civil

---



0



A- A A+

20 de Marzo del 2014

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos y la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, firmaron este jueves un convenio con los Organismos de la Sociedad Civil, para conjuntar

esfuerzos en la promoción de los derechos fundamentales.

El documento fue signado por el secretario técnico de la CNDH, Óscar Elizundia, y por la presidenta de la CEDH de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, con las y los representantes de 120 organismos.

Martínez Garza celebró la firma de este convenio y reconoció a las organizaciones por sumarse a la estrategia institucional de ambos organismos, tanto nacional como estatal, que tiene por objeto multiplicar las acciones para la construcción de una cultura de respeto a los derechos humanos.

“La sociedad democrática se construye con la participación activa de quienes la conforman, por lo que personas como ustedes, que deciden voluntariamente dedicar su tiempo, conocimientos y energía para transformar las distintas situaciones que nos aquejan, asumen con responsabilidad social un rol de ciudadanos ejemplares”, dijo Martínez Garza.

La presidenta de la CEDH de Nuevo León refirió que con las acciones emprendidas por las organizaciones civiles se colabora en la salvaguarda de los derechos de acceso a la salud, educación, alimentación, agua, medio ambiente sano, trabajo, vivienda, respeto a la integridad física, la seguridad personal y otros.

“Expreso mi felicitación por su disposición y espíritu de servicio, tengo la seguridad de que su compromiso será un ejemplo para ésta y generaciones futuras, el trabajo coordinado entre la CNDH y la CEDHNL con las organizaciones de la sociedad civil tiene el propósito de apoyarlas y enriquecerlas en su labor en pro de los derechos humanos” concluyó.

En el convenio, las y los representantes de organismos sociales en Nuevo León se comprometen a mantener la capacitación, el intercambio de información, así como el diseño de programas de difusión de los derechos fundamentales.